

Basket : deux équipes en demi-finale

Deux équipes de Tourmelay Basket sont en demi-finale du Challenge de l'Anjou. « Les années se suivent et se ressemblent du côté du club. Pour la deuxième fois consécutive, les équipes U20 et U17 féminines disputeront samedi prochain les demi-finales du Challenge. Cette régularité n'est pas le fruit du hasard » explique Franck Perroi, président. « Depuis plusieurs années, le club essaie de franchir un cap supplémentaire pour mieux se structurer et améliorer la qualité de sa formation à tous les niveaux. Nous collaborons notamment avec Chemillé pour mutualiser les entraîneurs et cela nous réussit plutôt bien ». C'est en tout cas sur le

terrain que les juniors filles, coachées par Manuela Prud'homme, tenteront de prendre le meilleur sur l'équipe de Vihiers qui les avait sorties à ce même niveau de la compétition l'an dernier. « Pour les cadettes, la situation est différente. Face à Coron-La Salle, qui évolue au niveau supérieur, elles font un peu office de petit poucet et elles devront une fois encore se surpasser pour gagner leur place en finale ». Samedi 6 mai à la salle de La Plaine à 14 h 30 : Coron-La Salle contre Tourmelay Basket (U17 féminines), à 18 h 30 : Vihiers contre Tourmelay Basket (U20 féminines).



Deux équipes du club sont en demi-finale du challenge de l'Anjou ce samedi.

Courrier de l'Ouest – 5 mai 2017

La Tourlandry (Chemillé-en-Anjou)

Challenges de l'Anjou : jeunes basketteuses qualifiées



L'équipe juniors filles et les cadettes qui ont encouragé les aînées.

Samedi dernier à La Plaine, se déroulaient les demi-finales des challenges de l'Anjou jeunes.

Deux des équipes féminines de la Tourmelay Basket y participaient et ont eu la très bonne idée de se qualifier pour les finales.

Après la victoire des U15 filles l'an passé, les U17 et U20 ont à nouveau décroché deux belles victoires qui les propulsent en finale. « Une belle régularité qui fait plaisir au moment où le club (version Tourmelay) s'apprête à souffler ses dix bougies », indique le président Franck Perroi.

En début d'après-midi, les cadettes ont montré la voie à suivre. Face à une équipe de Coron - La-Salle

qui évolue pourtant au niveau supérieur, les filles entraînés par Mathieu Breze n'ont rien lâché en défense pour finalement faire craquer leur adversaire et décrocher un premier ticket pour la finale. Résultat finale 55-47 pour la Tourmelay Basket.

Un peu plus tard, les Juniors filles, pourtant limitées en effectif, ont livré un duel titanesque. Souvent bousculée par une équipe de Vihiers adroite, l'équipe de Manuela Prud'homme a su puiser au plus profond de ses ressources. Elle remporte le match sur le score de 55-50.

Samedi 20 mai, les finales se joueront à Saint-Pierre-Montlimart.

Ouest-France – 9 mai 2017